

RESUMEN

La preparación del talento humano constituye una de las herramientas fundamentales con que cuentan las Fuerzas Armadas para cumplir el Mandato Constitucional de garantizar a la sociedad ecuatoriana la defensa de la soberanía e integridad territorial. En las FF.AA., se establecen tres cursos de perfeccionamiento de ascenso al inmediato grado superior para el personal de tropa: Curso de Perfeccionamiento de Soldado o su equivalente en cada fuerza a Cabo Segundo, Curso de Perfeccionamiento de Cabo Primero a Sargento Segundo y el Curso de Administración Militar de Sargento Primero a Suboficial Segundo. En la actualidad la diferencia entre evaluación del aprendizaje tradicional y el aprendizaje por competencias es notoria, ya que la evaluación del aprendizaje tradicional sigue sin identificar la verdadera problemática en el campo de la adquisición de conocimientos; se ocupa de asignar calificaciones o notas como sinónimo de calidad, descuidando la evaluación por competencias que es, ante todo, una evaluación integral, aplicada al proceso educativo que tiene en cuenta el aprendizaje, el sistema de docencia y el desarrollo curricular.

PALABRAS CLAVES:

- ✓ **EVALUACIÓN DEL APRENDIZAJE**
- ✓ **EVALUACIÓN POR COMPETENCIAS**
- ✓ **CURSO DE PERFECCIONAMIENTO**
- ✓ **APRENDIZAJE TRADICIONAL**
- ✓ **APRENDIZAJE POR COMPETENCIAS**